



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Am Mittwoch wieder freie Fahrt auf der B 500 am Mummelsee (Ortenaukreis)

01.10.2024

Die Sanierung der B 500 zwischen Sasbachwalden und Seebach (Ortenaukreis) ist pünktlich abgeschlossen.



Regierungspräsidium Freiburg

Die Sanierung der B 500 zwischen Sasbachwalden und Seebach (Ortenaukreis) ist pünktlich abgeschlossen. Wie das Regierungspräsidium Freiburg mitteilt, wird die seit 9. September zwischen dem Mummelsee-Hotel und dem Abzweig nach Seebach (L 87) gesperrte Straße am Mittwoch, 2. Oktober, wieder für den Verkehr freigegeben. Die Freigabe erfolgt um 8 Uhr morgens.

„Die Arbeiten liefen schneller als geplant, eine frühere Eröffnung verhinderte lediglich das regnerische Wetter in der vergangenen Woche“, berichtet Projektleiter Bastian Bodnik vom RP. Er weist darauf hin, dass im Zuge der Sperrung auch Baumfällarbeiten stattfinden konnten, sodass hierfür keine weitere Einschränkung des Verkehrs notwendig sein wird.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesp

recherin
0761208
1038
E-Mail
schreibe
n



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesp
recher
0761208
1039
E-Mail
schreibe
n



Annika
Nafz
Social
Media
0761208
1040
E-Mail
schreibe
n